

# NACHRICHTEN AUS DEM KINDERGARTEN

Liebe Familien,

Wir sind wieder gestartet und freuen uns alle Kinder im Kindergarten zu begrüßen. Wir dürfen uns in der Eisbären-Gruppe über 10 neue Kinder und in der Dino-Gruppe über 12 neue Kinder freuen. Aktuell sind wir noch in der Kennenlernphase. Jeder muss seinen Platz finden (auch für unsere bereits gruppenbekannten Kinder ist es eine neue Situation), Abläufe des Tagesablaufs kennenlernen, die Namen aller Kinder und so vieles mehr. So halten wir uns aktuell an tägliche Routinen, die den Kindern Sicherheit und Halt bieten. Zudem haben wir in den ersten Wochen viele Kennenlernspiele gespielt, damit sich die Kinder untereinander besser kennenlernen.

Erntedank im Kindergarten

Am 01.10.2021 fand unsere Erntedankfeier im Kinderhaus mit Herrn Appel statt. Jedes Kind hatte sein eigenes Körbchen dabei, welches vom Pfarrer geweiht

wurde. An dem Tag durfte jedes Kind ein Obst aus dem Korb im Kindergarten lassen, sodass wir in der folgenden

Woche gemeinsam Obstsalat zubereitet haben. Während der Vorbereitung zu unserer Feier lernten wir das "Erntefest"-Lied, vielleicht haben Ihnen das ihr Kind schon vorgesungen!? Zudem beschäftigten wir uns mit der Unterscheidung von Obst und Gemüse. So sortierten wir im Stuhlkreis die verschiedenen Obst- und Gemüsesorten der richtigen Gruppe zu. Wir machten ein Geschmacksrätsel (jeder durfte mal schmecken) und gestalteten unseren Gruppenraum mit Birnen und Äpfel. Die passenden Geschichten zu Erntedank, durften dabei auch nicht fehlen. So haben die Kinder das erste Fest im Jahreskreis ganzheitlich aktiv kennenlernen dürfen.





## Erntedank im Kindergarten

Ebenfalls freut es uns, dass unser Kindergarten-Team seit September wieder gewachsen ist. So durften wir bereits in der Dino-Gruppe Nadin Goldbach begrüßen, die ihre Ausbildung zur Erzieherin angefangen hat und immer Donnerstag und Freitag im Kinderhaus arbeitet. In der Eisbären-Gruppe ist mit Vanessa Spera als Erzieherin und Gruppenleitung eine kompetente Fachkraft seit 01.09.2021 dabei. Beide freuen sich sehr Teil des Teams zu sein und auf die Arbeit mit ihren Kindern.

Ihr Kindergarten-Team

# **NACHRICHTEN AUS DER KINDERKRIPPE**

Liebe Eltern!

Herzlich Willkommen in unserem neuen Betreuungsjahr.

In der Kinderkrippe sind wir gerade mit der Eingewöhnung unserer neuen Kinder beschäftigt. Insgesamt sind in unserer Krokodilgruppe 15 Krippenkinder, davon 11 neue Kinder und 5 pädagogische Mitarbeiterinnen. Eine aufregende Zeit sowohl für die Neuankömmlinge als auch unsere "alten Hasen".

Im Augenblick ist unser Themenschwerpunkt der Herbst.



Dabei beschäftigen wir uns besonders mit der "Kartoffel".



# Wer wird unser "Kartoffelkönig"

Wir haben zu einem kleinen Wettbewerb aufgerufen und suchen unseren "Kartoffelkönig"

Dazu singen wir passende Lieder, spielen Fingerspiele, gestalten pädagogische Einheiten im Sitzkreis, erzählen das Märchen vom Kartoffelkönig und schmücken den Gruppenraum der Jahreszeit entsprechend.

#### Wir feiern Erntedank mit den Kindern

Am Freitag den 01. Oktober werden wir eine kleine Erntedankfeier abhalten und am Dienstag darauf kochen wir gemeinsam mit und für die Kinder eine leckere Kartoffelsuppe mit der Ausbeute unseres Wettbewerbs.

Auf einen schönen, farbenfrohen Herbst!

Ihr Krippen-Team

## **AUS UNSEREM KINDERHORT**

Liebe Eltern, Liebe Hortis,

### Endlich sind wir wieder zu 5.!

Am 1. September durften wir Döne und Paul in unserem Team willkommen heißen.

#### Kurzer Rückblick auf die Ferien.

In unserem vielseitigen Ferienprogramm kam jeder auf seine Kosten. Wir haben gemeinsam experimentiert, gestaltet, Pizza-Toast gemacht, eine Schnitzeljagt gemacht und durch Actionpainting unsere Gruppenräume verschönert.



## "Hortis" bei der Herrschinger Handballmannschaft

Besondere Highlights der Ferien war der Besuch der Herrschinger Handballmannschaft sowie unser Ausflug in den Wildpark Poing. Beim Handball konnten die Kinder ihre Kompetenzen im Umgang mit dem Handball zeigen. Den Kindern wurden sowohl die Sportart an sich als auch die Regeln spielerisch

## Ausflug in den Wildpark Poing

Der Ausflug in den Wildpark Poing startete schon spannend mit einer gemeinsamen Busfahrt. Im Wildpark angekommen konnten die Kinder Rehe, Hirsche, Ziegen, Ponys und Hängebauchschweine streicheln. Besonderes Interesse weckten die Wölfe und die Braunbären, welche wir aus sicherer Entfernung beobachten durften.

## Endlich Schulkind!

Der Schulstart war auch bei uns spannend. Wir durften zwei neue Kollegen und viele neue Kinder begrüßen. Deshalb haben wir unser Schul- und Hortjahr mit Kennenlernspielen begonnen um uns als Gruppe zu finden und uns besser kennen zu lernen.

# Ever Kinderhort Team

## Impressum:

Kirchenstiftung St. Peter und Paul Kinderhaus St. Hedwig Hedwigstraße 7, 82229 Oberalting Tel. (0 81 52) 7 64 74 www.kinderhaussthedwig.de